

ABSTRAK

Septika Alfi Khoirunnisa, Nim, 126102211080, Feminisasi Kemiskinan Dalam Keluarga Poligami (Studi Kasus di Desa Sumberjati Kabupaten Blitar), Jurusan Hukum keluarga Islam, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, Pembimbing Prof. Dr. Iffatin Nur, M.Ag.

Kata Kunci: Feminisasi Kemiskinan, Keluarga Poligami, Ketidakadilan Gender, Pembagian Nafkah, Desa Sumberjati Kabupaten Blitar.

Penelitian ini mengkaji tentang feminisasi kemiskinan dalam keluarga poligami di Desa Sumberjati Kabupaten Blitar. Feminisasi kemiskinan merujuk pada kondisi dimana perempuan lebih rentan mengalami kemiskinan akibat ketidakadilan gender, ketergantungan ekonomi pada suami dan pembagian nafkah yang tidak merata. Poligami sering kali memperburuk kondisi ini karena suami dengan penghasilan yang rendah tidak mampu memenuhi kebutuhan secara adil.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana feminisasi kemiskinan dan keadilan dalam keluarga poligami di Desa Sumberjati Kabupaten Blitar? 2) Bagaimana pembagian nafkah dan sumber daya mempengaruhi kondisi sosial pada keluarga poligami di Desa Sumberjati Kabupaten Blitar? 3) Bagaimana Faktor- faktor yang mempengaruhi feminisasi kemiskinan pada keluarga poligami di Desa Sumberjati Kabupaten Blitar?

Metode penelitian ini merupakan penelitian kualitatif dengan pendekatan lapangan (*field reserch*). Adapun teknik pengumpulan data dalam penelitian ini melalui observasi, wawancara mendalam, dan dokumentasi. Teknik analisis data mencakup kondensasi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan. Dengan pengecekan keabsahan data yang peneliti gunakan yaitu teknik triangulasi.

hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Perempuan dalam keluarga poligami mengalami ketidakadilan ekonomi, beban ganda dan keterbatasan akses terhadap sumber daya sehingga keadilan dalam poligami ini belum tercapai. 2) pembagian nafkah yang tidak merata dan cenderung istri yang tinggal bersama suami menerima lebih banyak, sementara yang lain sering kali terabaikan. Dengan hal ini bertentangan dengan ketentuan yang ada dalam Q.S An-Nisa' ayat 3, Hadist riwayat Bukhari Muslim dan pasal 55 Kompilasi Hukum Islam. 3) faktor faktor feminisasi kemiskinan meliputi faktor eksternal dan internal. Faktor eksternal yang berupa adanya ketidakadilan gender, ketergantungan ekonomi pada suami, minimnya akses terhadap peluang kerja atau keterampilan. Faktor internal yang berupa, rendahnya tingkat pendidikan dan kurangnya kesadaran akan hak ekonomi serta keterbatasan kemampuan untuk hidup mandiri. Dengan faktor demikian dapat memperkuat feminisasi kemiskinan.

ABSTRACT

Septika Alfi Khoirunnisa, Nim, 126102211080, Feminization of Poverty in Polygamy Families (Case Study in Sumberjati Village, Blitar Regency), Department of Islamic Family Law, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, Supervisor Prof. Dr. Iffatin Nur, M.Ag.

Keywords: Feminization of Poverty, Family Polygamy, Gender Injustice, Distribution of Maintenance, Sumberjati Village, Blitar Regency.

This study examines the feminization of poverty in polygamous families in Sumberjati Village, Blitar Regency. The feminization of poverty refers to conditions where women are more vulnerable to experiencing poverty due to gender injustice, economic stagnation in husbands and unequal distribution of alimony. Polygamy often exacerbates this condition because husbands with low incomes are unable to meet their needs fairly.

The formulation of the problem in this study is: 1) How is the feminization of poverty and justice in polygamous families in Sumberjati Village, Blitar Regency? 2) How does the distribution of alimony and resources affect the social conditions of polygamous families in Sumberjati Village, Blitar Regency? 3) What are the factors that affect the feminization of poverty in polygamous families in Sumberjati Village, Blitar Regency?

This research method is a qualitative research with a field *research approach*. The data collection techniques in this study are through observation, in-depth interviews, and documentation. Data analyst techniques include data condensation, data presentation and drawing conclusions. By checking the validity of the data used by the researcher, namely the triangulation technique.

The results of the study show that: 1) Women in polygamous families experience economic injustice, double burdens and limited access to resources so that justice in polygamy has not been achieved. 2) unequal distribution of alimony and tends to the wives who live with their husbands receive more, while others are often neglected. This is contrary to the provisions in Q.S An-Nisa' verse 3, the Hadith narrated by Bukhari Muslim and article 55 of the Compilation of Islamic Law. 3) Factors of feminization of poverty include external and internal factors. External factors in the form of gender injustice, economic dependence on husbands, lack of access to job opportunities or skills. Internal factors in the form of low education levels and lack of awareness of economic rights and the ability to live independently. Such factors can strengthen the feminization of poverty.

ص خلما

سييتيكا ألفي خورونيسا، نيم، ١٢٦١٠٢٢١١٠٨٠، تأنيث الفقر في أسر تعدد الزوجات (دراسة حالة في قرية سومبرجاتي، بليتار ريجنسي)، قسم قانون الأسرة الإسلامي، السيد علي رحمة الله تولونغاغونغ، المشرف البروفيسور الدكتور نيتفع نور، ريتسجام.

الكلمات المفتاحية: تأنيث الفقر ، تعدد الزوجات الأسرية ، الظلم بين الجنسين ، توزيع النفقة ، قرية سومبرجاتي ، بليتار ريجنسي.

تبحث هذه الدراسة في تأنيث الفقر في الأسر متعددة الزوجات في قرية سمبرجاتي ، بليتار ريجنسي. يشير تأنيث الفقر إلى الظروف التي تكون فيها النساء أكثر عرضة للفقر بسبب الظلم بين الجنسين والركود الاقتصادي لدى الأزواج والتوزيع غير المتكافئ للنفقة. غالبا ما يؤدي تعدد الزوجات إلى تفاقم هذه الحالة لأن الأزواج ذوي الدخل المنخفض غير قادرين على تلبية احتياجاتهم بشكل عادل.

صياغة المشكلة في هذه الدراسة هي: (1) كيف يتم تأنيث الفقر والعدالة في الأسر متعددة الزوجات في قرية سومبرجاتي ، بليتار ريجنسي؟ (2) كيف يؤثر توزيع النفقة والموارد على الظروف الاجتماعية للأسر متعددة الزوجات في قرية سومبرجاتي ، بليتار ريجنسي؟ (3) ما هي العوامل التي تؤثر على تأنيث الفقر في الأسر متعددة الزوجات في قرية سومبرجاتي ، بليتار ريجنسي؟

طريقة البحث هذه هي بحث نوعي بنهج بحث ميداني . تقنيات جمع البيانات في هذه الدراسة هي من خلال الملاحظة والمقابلات المتعمقة والتوثيق. تشمل تقنيات تحليل البيانات تكثيف البيانات وعرض البيانات واستخلاص النتائج. من خلال التحقق من صحة البيانات التي يستخدمها الباحث وهي تقنية التثليث.

تظهر نتائج الدراسة أن: (1) تعاني النساء في الأسر متعددة الزوجات من الظلم الاقتصادي والأعباء المزدوجة ومحدودية الوصول إلى الموارد بحيث لا تتحقق العدالة في تعدد الزوجات. (2) التوزيع غير المتكافئ للنفقة ورعاية الزوجات اللواتي يعشن مع أزواجهن يحصلن على المزيد ، بينما غالبا ما يتم إهمال الآخرين. وهذا يتعارض مع أحكام الآية 3 من العاصمة، والحديث الذي رواه بخاري مسلم، والمادة 55 من كتاب الشريعة الإسلامية. (3) تشمل عوامل تأنيث الفقر العوامل الخارجية والداخلية. العوامل الخارجية في شكل الظلم بين الجنسين ، والاعتماد الاقتصادي على الأزواج ، وعدم الوصول إلى فرص العمل أو المهارات. العوامل الداخلية في شكل انخفاض مستويات التعليم ونقص الوعي بالحقوق الاقتصادية والقدرة على العيش بشكل مستقل. ويمكن لهذه العوامل أن تعزز تأنيث الفقر.

